



Presseinformation

Nr. 055/2011

Kiel, Mittwoch, 2. Februar 2011

Zum Tode von Heinz-Werner Arens

Wolfgang Kubicki: Schleswig-Holstein hat einen großen Politiker verloren

Zum Tode des langjährigen Landtagsabgeordneten und Landtagspräsidenten Heinz-Werner Arens erklärt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Wolfgang Kubicki**:

„Die Nachricht vom Tode unseres langjährigen Kollegen Heinz-Werner Arens macht meine Fraktion und mich sehr betroffen.

Heinz-Werner Arens war ein großer Politiker unseres Landes. Er hat als Vorsitzender des Untersuchungsausschusses zur so genannten Schubladenaffäre hochseriös und unabhängig einen wichtigen Beitrag zur Aufklärung geleistet. Das Amt des Landtagspräsidenten füllte er herausragend aus – seine mitunter knorrige Dithmarscher Art konnte sein ausgleichendes und herzensgutes Wesen nicht überdecken.

Heinz-Werner Arens hat unserem Land auch nach seinem Ausscheiden aus dem Landtag herausragend gedient – in verschiedenen Ehrenämtern. Wir sind dem Verstorbenen für seine zahlreichen Verdienste außerordentlich dankbar. Schleswig-Holstein hat einen bedeutenden Politiker verloren. Unsere Gedanken sind bei seinen Angehörigen.“

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Stellvertretende Vorsitzende

Günther Hildebrand, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

www.fdp-sh.de